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José Manuel Martín Chaves, un serio 
aspirante a la Consejería de Hacienda 
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Hombre de negocios, agresivo, dinámico, 
emprendedor, deportista, vivaz y con don de gentes. ¡Mo 
es un anuncio, es ía descripción de un hombre joven afin
cado cesde hace ocho años en Toíedo, casado con una 
toledana y preocupado por ei ahorro y ei bien sociai de 
ios toledanos. 

Economista por ia Universidad de -Madrid, José 
Manuel Martin Chaves consigue por oposición ei cargo 
de interventor del Estado a ios 28 años. Posteriormente 
será censor de cuentas y profesor de costes en el Centro 
Universitario. Siente Ja llamada de ia política y se 
incorpora a ias filas de UCD. Accede a ia concejalía y Di
putación Provincial, siendo Presidente de la Comisión de 
Hacienda en ambas corporaciones. Siguiendo la 
tradición financiera de su .familia se hace cargo de la 
Presidencia de la Caja de Ahorros. 

Calificado como un hombre de gran valia por su propio 
partido debe asumir el acoplamiento de ía Caja de 
Ahorros toledana a . su insercción autonómica. 
Sobrellevar y superar la crisis financiera e inversora y 
tratar de delimitar su función política de la económica-
empresariai. 

Calificando como un hombro 
do qran valía por su propio par
tido debe asumir el acoplamien
to de la Caja de Ahorros 
toledana a su inserción 
autonómica. Sobrellevar y su
perar la crisis financiera e 
inversora y tratar de delimitar 
su función política de la econó
mica empresarial. 

PRESENTE, PASADO 
Y FUTURO DELA 
CAJA 
La Caía de Ahorros de Toledo 
nace en 1357 con el objeto de 
cubrir la financiación de unas 
áreas de bajo nivel de renta y 
en base a unos acuerdos de la 
Diputación. Su depósito inicial 
fué de un millón de pesetas. En 
1981 ponemos hablar de esta
bil idad, con discretas 
oscilaciones debidas a la crisis 
económica. 

Respecto a la banca privada, 
Las Cajas suponen un replan
teamiento remitido a dos 
facetas según opina José 
Manuel Martín Chaves: "En la 
económica, hay una ventaja de 
la banca frente a las Cajas 
porque la legistacíón, el' 
activo de la banca tiene una 

- composición más rentable que 
el de las Cajas. Aproximada
mente algo más del 50% de las 
Cajas lo tienen excesivamente 
controlado y vinculado a 
operaciones poco rentables. 
Tienes una primera parte que 
es el coeficiente de Caja que es 

' común. Después actualmente, 
hay una disposición transitoria 
que se adoptó para paliar la < 
inflacción, al menos en teoría, 
y se quedó obligado a tener en 
el Banco de España un 3% de 
los recursos al 8% de interés. 
Hay a su 'vez un 1% que ya 
destinado a financiar exporta
ciones al 7% y después hay 
una parte que tienes que 
invertir en coeficientes de 

inversión obligatoria, y otros 
que tienes que destinar a coefi -

José Manuel Martin Chaves, en un 
momento de su actividad como 
Concejal de UCD en el Ayunta 
míenlo toledano 
cientes de inversión regulato-
ria. Este te obliga a financiar un 
tipo de actividades preferencia-
les ai 12%. Cuando inviertes a 
este tipo de interés sólo estás 
sacando esa rentabilidad. 
Como resulta que ias cajas tie 
nen que dedicar la mayor parte 
de todos sus recursos a invertir 
en estas actividades que' te 
rinden menos, pues resulta que 
en principio, obtienes menos 
inqresos y puedes paqar menos 
el pasivo". * 

Las Cajas en genera! tienen 
otro problema que percibimos 
todos los españoles. El 
trasvase de beneficios de unas 
provincias a otras. Ninguna se 
da por aludida, en este tema. 
Sin embargo ios toledanos 
sabemos que esa cantidad des
tinada a los Coeficientes obli
gatorios • para la .compra de 
valores del INI salida de nues
tra Caja no se deposita en Tole
do. Nuestra ciudad sólo cuenta 
con una industria dei grupo INI 
Santa Barbara. José Manuel 
Martín Chaves siente esta 
evasión. La solución parcial 
puede estar en las autonomías. 

El dinero de la región debe ser 
para ia región. 

LA CAJA DE AHORROS 
TOLEDANA EN 
CONSONANCIA CON 
LA AUTONOMIA 

"Durante año y medio hemos 
trabajado en un proceso de in
tegración con la Caja de 
Madrid, pero esta se negó ante 
nuestras condiciones, bastante 
inadmisibles por cierto. 
Después entramos en un 
proceso de negociación 

•interna pero tropezamos ai 
•determinar el emplazamiento-

para la sede y las figuras del 
Presidente y del Director Gene
ral Tenemos además el proble
ma de que no hay adecuación 
entre lo que es la Federación de 
Cajas de Ahorro y ei ente 
au tonómico. Concrctamen te 
nuestra federación responde a 
ia denominación de Castilla la 
Nueva que no coincide con Ja 
autonómica". Esa nueva 
federación con la impronta de 
José Manuel Martín Chaves 
intenta una aproximación a ia 
fusión con el fin de trazar una 
política común coordinada y 
que deberá tener un fuerte 
en lace con el tema 
autonómico. Pero hay algo 
más; el sueño de cuatro presi
dentes de la Caja de Ahorros 
puesto en la elección de la Jun
ta. Sólo un peldaño separa a 
José Manuel Martín Chaves de 
la Consejería de Hacienda. 

Los bancos presionan 
mientras por la liberación del 
mercado y del tipo de interés. 
Si esto se produjera seria una 
qran catástrofe en la opinión de 
algunos representantes de las 
cajas. Pero, José Manuel 
Martín Chaves se siente seguro 
"Me resulta indel'érente. 
Ahora, es evidente que cuanto 
más se liberalice más remo/a 
tienen las Cajas ai tener 
hipotecados ios recursos. Aho
ra, en igualdad de condiciones, 
los bancos tienen previsible-
mente una mejor organización 
y estructura. 

La palabra futuro tiene 
significado en la Caja de 
Ahorros de Toledo, las 
a c t u a c i o n e s nuevas 
emprendidas creo que nos 
permiten estar en línea. Asi, 
este año, mientras el creci
miento medio de las Cajas 
estuvo en un 14, la de Toledo 
estuvo en un 13,5. Tenemos a 
corto plazo la expansión a 
Ciudad Real en el mes de octu
bre. Luego habrá que 
plantearse si abrimos otras 
oficinas o creamos un pacto de 
no "agresiópn" con las otras 
cajas teniendo en cuenta los 
estudios del mercado. 

• MOQUETAS MURALES ' 
• PARQUETS Y ACUCHILLADO 
' PINTURA INDUSTRIAL Y 

DECORATIVA 
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Tendillas, 15, Tel. 7} 86 23 

V E N T A C A R R A N Z A 

Especialidad en: 
Cordero - Perdiz -

Chuleta y Chulé ton 

Teléfono: 22 03 92 
Ctra. Piedrabuena, 41 

TOLEDO 

Reunión d e ia comisión per m an et it e el día 16 

"informe del Alcalde 
sobre los acuerdos con 
el Ministerio de Obras 
Públicas" 

Salvo un leve enfrentamien-
to verbal, entre el alcaide u el 
concejal socialista M a r t í n 
Molina, sobre el comunicado 
hecho público por UCD el día 6 
de julio, la reunión transcurrió 
sm conflictos. 

Entre' ios temas importantes * 
se trató el de el expediente de 
la farmacia construida en los 
te r renos c e d i d o s por el 
Ayuntamiento a la parroquia de 
Palomarejos. Esta parcela fué 
cedida exclusivamente para 
usos parroquiales y ai cons
truirse al farmacia se elevó la 
oportuna denuncia. El arzobis
pado no se ha pronunciado aún 
sobre este asunto que actual
mente está en poder de los 
servicios jurídicos municipales. 

Otra cuestión fué la del tras
lado del "martes" al Paseo de 
Recaredo. El traslado fué 
suspendido por ia Audiencia 
Provincial. 

La Comisión Permanente 
decidió que se efectuara este 
cambio al carecer la Audencia 
Provincial de competencia para 
suspenderlo al haber sido 
d e c i d i d o en un Pleno 
Municipal. 

En relación con el tema de 
un futuro museo al aire libre, 
que estará situado en el Paseo 
de Recaredo, se abordó el 
tema de' traslado, desde Valen
cia, de una escultura donada 
por Chíllida. 

El Ayuntamiento tendrá que 
hacerse cargo de los costes del 
transporte; la obra pesa veinte 
toneladas y su título reza "La 
Paz". 

Sobre la propuesta del 
concejal Díaz Marta para la 
creación de una institución que 
se ocupe del embellecimiento 
del casco antiguo de Toledo se 
acordó que este organismo 
tendrá la forma de Fundación, 
También sr; estudió la creación 
de una posible escuela de 
Traductores en Toledo. 

Se ha firmado un convenio 
entre Icons y ei Ayuntamiento 
para la construcción de un 
"anillo verde" alrededor dei 
casco viejo. 

ICONA se compromete a 
redactar los p r o y e c t o s y 

ejecutarlos y el Ayuntamiento 
tendrá que encargarse del 
manteoíemiento. La extensión * 
de este "anillo" será de cuaren
ta hectáreas y comprenderá-
zonas como El Baño de la 
Cava la Casa del Diamantista, 

"los alrededores del Tránsito, 
Antequeruela, etc.. 

Especial importancia tuvo la 
información dei alcalde a los . 
miembros de la Comisión sobre 
las c o n v e r s a c i o n e s que 
mantuvo el Ministro de Obras 
Públicas, En este sentido, 
dentro de lo que se considera 
como "compensaciones" por 
el transvase, se ha consequído 
dei Ministerio el compromiso 
de no hacer nuevas inversiones 
en las obras que se están 
realizando, en el pol ígono 
mientras no se mejoren las 
instalaciones ya existentes. 

El ministerio se va a encargar 
también de la urbanización y 
construcción dei polideportivo. 
Se van a del imitar l a s : 
competencias ejecutivas a 
partir de octubre. 

En lo relativo al puente de 
Safont -que estará terminado 
en 24 ó 30 meses- el ministerio 
se compromete a urbanizar . 
todo el Paseo de La Rosa, 
hasta "Las Nieves". Según ei 

- alcalde se invertirá n en Toledo 
40.000 millones en obras 
h i d r á u l i c a s . En la capital 
q u e d a r á resuel to el 
abastecimiento en 1383 como 
muy tarde. Se cuenta con la 
real.zación del convenio de 
depuración de los Alpechines, 
un saneamiento de los colecto
res existentes y la ínversiópn en 
Toledo de casi dos millones de 
pesetas en equipamiento 
hidráulico. 

Eí ministerio se compromete 
también a realizar un enlace . 
entre las carreteras de Avila y 
Madrid y la iluminación de la 
carretera de Navalpino. Ade
más se creará la red perimetral 
de Santa Bárbara. 

Por otra parte se conceden 
40 viviendas de promoción 
socia l a T o l e d o para los 
posibles afectados por el plan 
de recuperación de la muralla, 
se estese lie va acabo. 

BAR - R E S T A U R A N T E 
CANDIDO UNOS. 

Especialidad en pescados 
y carnes. 

Abierto durante toda la 
semana de servicio Res
taurante - Bar, menos 
Miércoles por la noche, 
Ctra. Madr id-Toledo, K m . 82,6 
Teléfono: 485 
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I U B A U T O 
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M i g u e l A n g e l 
Pape le r í a L ib re r í a 

PAPELERIA 
LIBRERIA 
DIBUJO 
M ANUALIDADES 
LAMINAS 

San Isidro, 5 
Talavera de la Reina 

Año 1, /Vo 8, 21 Julio 1S81 La! ,• 
Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. La Región Castellano Manchega. 21/7/1981.


